



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 21. Februar 2024

Umweltverschmutzung

Bürgerantrag

Das Komunalreferat wird aufgefordert eine Lösung auf Dauer zu schaffen, damit der Unrat nicht mehr wie abgebildet auf Parkbänken landet.

Begründung

Volle Abfalleimer führen zu solchen Bildern. Möglicherweise ist ein weiterer Mülleimer in der Nähe sinnvoll. Es fehlt aber auch eine Recyclingcontainerinsel südlich des Freihamer Bahnhofs. Das Bild südlich der Clarita-Bernhard-Straße zeigt die beiden Parkbänke mit dem Unrat darauf und neben dem Mülleimer. Natürlich sollten die Bürgerinnen und Bürger dies nicht so machen.



Reinhard Bernsdorf